

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 05/20/2010 08:20 PM

Onderwerp: Dounia News n° 119 : Semaine du 10 au 16 mai 2010

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 119 : Semaine du 10 au 16 mai 2010

Mise à jour quotidienne de l'agenda. Visitez le site

[Editorial](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Tribune libre - Zone de liberté d'expression

Bonjour,

Il y a deux choses dont je voudrais m'entretenir avec vous

1. au sujet du khol je ne savais pas qu'il contenait du plomb mais à base de charbon traité oui je ne met que ça à mes yeux et je suis enceinte que faut-il mettre y a t il un substitut
2. autre sujet concernant le voile integral je suis intervenante pour une association A2C3Dmaghrébine je leur enseigne le français aucune de ces femmes ne portent ce genre de foulard qui cache la femme dans son entier jusqu'à porté des gants ces femmes très respectueuses de leur mari et de Dieu portent le foulard comme le portaient il y a 10ans nos mères

Il est vrai que Dieu demande à la femme de se couvrir la tête vis à vis des anges de son époux et le plus grand respect celui de notre Créateur vous n'avez qu'à lire les anciens écrits la femme d'Abraham la femme de Moïse la femme d' Ismael ect n'avaient pas ce voile que les femmes de Talibans ou comme on les voient aujourd'hui portent il y a je crois un minimum de respect dans le pays dans lequel nous vivons pourquoi eux n'ont pas supportés les chrétiens et les chrétiennes quand ils vivaient près d'eux au contraire il les ont tué au nom de l'Islam heureusement que notre Dieu est compatisant et ne fait pas de distinction de langues ou de pays

Vous souvenez vous de cette femme qui a reçu rente coups parce qu'elle avait porté un pantalon vous devriez aller sur son site.

J'en ai assez que l'on traite la femme comme un objet au grès de l'homme si lui était tant respectueux des loies de Dieu il devrait savoir q'Abraham et tous les autres prophètes ne portaient pas de pantacourt sous leur gandoura et ne lancerait pas un oeil pour regarder les autres femmes 'Hissa a dit celui qui regarde une femme autre que la sienne dans son cœur il a péché encore plus celui qui est sur le point de la désirer pourquoi devrions nous tant souffrir à cause de l'homme est ce notre lot quotidien (que ce soit chrétiens musulmans ou autres)Poulos ou Paul a dit à l'époque d'aimé sa femme comme son propre corps nous n'avons jamais vu un homme de bon sens se cogné dessus ou se mutilé le Coran dit de se référer aux anciens écrits messieurs faites le s.v.p. et ne cogné plus sur ses êtres fragiles et fortes à la fois qui sont elles mêmes le pilier de la maison

Bien à vous toutes et à vous tous

Que Dieu notre Créateur soit avec tout le genre humain

Soraya Daoudi

[Maroc](#)

[Top](#)

Fermeture des aéroports au Maroc

Le nuage de cendres du volcan islandais Eyjafjöll a atteint les côtes transatlantiques lundi après-midi. Ce mardi 11 mai, des résidus de ce nuage ont touché une partie de l'espace aérien marocain, entraînant la fermeture par la Direction générale de l'aviation civile, de certains aéroports à la navigation aérienne.

24 heures plus tard, le nuage de cendres est désormais un vieux souvenir pour tous ceux qui désiraient partir ou se rendre au Maroc. Après une journée de perturbations, marquée par la fermeture de certains aéroports, le trafic a repris peu à peu dans la matinée de ce mercredi.

Belgique
[Top](#)

Boussoufa, meilleur footballeur de Belgique

2010 sera définitivement une année pleine pour Mbark Boussoufa, qui vient d'être sacré champion de Belgique avec son club d'Anderlecht. Mieux encore, l'international marocain vient d'être désigné par ses pairs, footballeur professionnel de l'année pour la saison écoulée.

Communiqué

Cher tous,

Dans le cadre des activités de ACINA, nous entamons pour la deuxième année le projet kit-cartable ainsi que l'achat des vêtements neufs (sport & autres) pour les enfants démunis du maroc , et précisément ceux de la province de nador, nous aimerions aussi équiper une classe d'enfants handicapés par du matériel adéquat. C'est pourquoi, je vous invite vivement à participer à cette action en versant vos dons sur le compte ACINA : BNPP Fortis 001-5817651-55.

Je vous prie aussi de bien vouloir forwarder cet e-mail à vos amis et à vos proches.
Cordialement, Faouzi.

Président de ACINA.

<http://www.acina.eu>

Carte blanche

« La Belgique d'aujourd'hui ne me parle plus... »

7 mai 2002, une date qui restera à jamais gravée dans ma mémoire. Un homme est entré dans notre appartement. Il a abattu mes parents, a grièvement blessé mes deux petits frères et s'est ensuite donné la mort. Des funérailles officielles ont été organisées en présence de milliers de personnes et de nos élus politiques. Nous nous étions tous dit « plus jamais ça ». Mes parents nous lançaient un dernier appel que je n'ai eu de cesse de relayer : « Faites que notre départ ne soit pas vain et que l'avenir soit celui d'une harmonie entre tout les citoyens libérés des dangereuses idées meurtrières » El Hajji Habiba et Ismasni Ahmed

Lire le reste de la carte blanche:

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=463

Europe
[Top](#)

Allah akbar !

Dans le XVIIIe arrondissement, les mosquées Ibn Walid (de la rue Myrrha) et sa voisine El Fath, de la rue Polonceau, ne suffisent plus depuis déjà bien longtemps à accueillir tous les fidèles. Aussi, dans ce quartier de la Goutte-d'Or qui résonne du prêche de l'imam, voit-on le jour de la prière, le vendredi, des centaines de musulmans orienter leur tapis aux heures traditionnelles vers La Mecque.

Le projet de création de l'Institut des cultures d'islam(ICI) devrait être en mesure de résorber à moyen terme deux problèmes : les conditions indignes de prière, et les difficultés d'accès au quartier pour les riverains à ces heures.

L'Institut des cultures d'islam comprendra, outre un important pôle culturel, deux salles de prière de 1 000m² chacune, soit au total 4 500m² répartis en deux bâtiments habillés de métal, au 55 rue Polonceau et au 56 rue Stephenson. Le bâtiment sortirait de terre à l'horizon 2012.

La Ville a engagé 22 M€ pour l'espace culturel, le pôle cultuel étant financé par des fonds privés. L'ICI, qui promet de rayonner bien au-delà de la Goutte-d'Or, fait déjà figure de mosquée des temps modernes. Elle restera certainement l'une des réalisations les plus ambitieuses de Bertrand Delanoë.

Hakim El Karoui, intellectuel franco-tunisien et chante de la diversité, vient d'être nommé à la tête de l'association chargée de gérer le futur institut, par le maire de Paris.

Mardi 18 mai, le Conseil de Paris devra se prononcer sur l'adhésion de la Ville à l'association, et lui attribuer une première subvention de fonctionnement de 696 000€. « Mais lorsque ces lieux ouvriront, martèle Daniel Vaillant, le maire (PS) du XVIIIe, plus personne ne prierà dans les rues. Il y a en France la liberté de pratiquer sa religion, et de la pratiquer dans la dignité. Sur ce point, nous serons exemplaires... Construire une mosquée, c'est tout de même mieux que de laisser l'islam des caves s'organiser avec les barbus. »

Au prix d'un montage juridico-financier complexe, inspiré par la loi de 1905 qui interdit aux collectivités locales de financer les lieux de culte, la Ville de Paris cédera pour 6M€ la partie des locaux dévolus au culte à des associations musulmanes qui s'occuperont de gérer les lieux de prière.

L'institut pourra ensuite relever le double défi qui attend la Goutte-d'Or : prendre en charge les fidèles cantonnés aujourd'hui aux trottoirs, et ouvrir le public aux cultures musulmanes.

Les bâtiments, confiés à l'architecte Yves Lion, proposeront des expositions, des colloques scientifiques, des cours de danse, de langue, des cycles de cinéma, des pièces de théâtre et des concerts.

Les lieux ouverts au public seront totalement séparés des salles dévolues à la pratique du culte musulman.

André Balbo

Sources : Le Parisien

750 milliards pour sauver le soldat euro

11.05.2010

Le méga-plan de soutien aux pays de la zone euro en difficulté, d'un montant allant jusqu'à 750 milliards d'euros, a provoqué hier l'euphorie des Bourses européennes, dont certaines ont connu des rebonds historiques, et a redonné des couleurs à l'euro.

Voici les principales mesures du plan de secours, officiellement baptisé « mécanisme de stabilisation européen » :

http://www.lavoixeco.com/actualite/Dossiers/A_la_loupe/Les_marches_financiers_en_crise/2010/05/11/article_750-milliards-pour-sauver-la-zone-euro.shtml?xtor=EPR-3&utm_source=mailing&utm_medium=email&utm_content=article1&utm_campaign=newletter-lavoixeco

Grande-Bretagne

Huit musulmans élus au Parlement, dont trois femmes

Au lendemain des élections législatives britanniques, le Labour de Gordon Brown a vécu une débâcle au profit des conservateurs de David Cameron. Malgré tout, trois femmes du Parti travailliste se sont fait connaître à l'issue du scrutin. Shabana Mahmood, Yasmin Qureshi, avocates, et Roshan Ara Ali sont ainsi devenues les premières musulmanes élues au Parlement britannique.

Et ce n'est pas tout. 90 Britanniques de confession musulmane, dont 22 femmes, ont présenté leurs candidatures. Au total, huit musulmans, dont deux du côté des conservateurs, ont été élus contre quatre auparavant. Sur les 650 parlementaires, 18 candidats originaires d'Asie l'ont aussi été, un record pour ce groupe de population.

« Cette élection est, qui plus est, révolutionnaire puisque nous accueillons deux députés musulmans du Parti conservateur pour la première fois. Nous espérons qu'ils travailleront bien au service de l'ensemble de leurs électeurs et qu'ils sont des modèles pour les communautés musulmanes partout », s'est déclaré, réjoui, le Conseil des musulmans de Grande-Bretagne (MCB). Félicitant la communauté musulmane pour sa participation massive aux élections, l'organisation poursuit par communiqué : « Aucun parti et aucun candidat ne peuvent prendre le vote musulman pour acquis. »

L'intégration des musulmans britanniques dans la sphère politique du pays devrait faire figure d'exemple pour les communautés musulmanes d'Europe, particulièrement en France, où la diversité reste un terme encore peu concret au sein des partis politiques.

Lire aussi :

Les Régionales 2010 et la diversité gadget http://www.saphirnews.com/Les-Regionales-2010-et-la-diversite-gadget_a11212.html

A quand des « Obamas » français ? http://www.saphirnews.com/A-quand-des-Obamas-francais_a9749.html

Source : Saphir News

Agenda

[Top](#)

Conférence Débat

Dans le cadre de ses activités culturelles, l'Asbl organise une conférence sous le thème:

L'identitaire musulman européen en questionnement:

Entre crise spirituelle des discours contemporains, limites de l'associatif musulman, et perspectives de reconstruction de soi

Pr. Farid El ASRI

Doctorant en Anthropologie

Date : le Vendredi 28 Mai à 19h00.

P.A.F : 1 euro, boissons comprises.

Adresse : ASBL Unis Vers Cité : 22 Rue Van Ysendyck, 1030 Bruxelles.

Renseignements : GSM : 0477388488 – Courriel : uvcasbl@yahoo.fr

Colloque

Les enjeux du régime des cultes en Région de Bruxelles-Capitale

Date : le lundi 31 mai 2010

Lieu : Fondation universitaire, entrée par la rue du Champs de Mars, 30

Comment réfléchir de façon interdisciplinaire les problématiques susceptibles d'interagir avec une réforme du régime juridique des cultes spécifique à la Région de Bruxelles-Capitale ? Un Colloque universitaire ouvert aux responsables publics et eux divers acteurs impliqués.

Le cadre du Colloque

Le régime des cultes relève, en grande partie, de la compétence des régions. Celles-ci maîtrisent, en particulier, le statut des établissements chargés du temporel des cultes. Inspirées par des principes vieux de 200 ans, les règles actuelles sont-elles encore adéquates dans la société bruxelloise d'aujourd'hui ? Avant de s'engager dans une réforme, la Région de Bruxelles-Capitale organise en partenariat avec l'U.C.L. une démarche de réflexion scientifique destinée à cerner les caractéristiques propres à Bruxelles et à mettre en évidence les enjeux de modifications possibles. (...)

Inscription gratuite mais obligatoire <http://www.uclouvain.be/310646.html>

Brochure complète en français :

<http://www.uclouvain.be/cps/ucl/doc/chaire-droitreligions/documents/PLAQUETTEREGBXL2010FRe.pdf>

Volledige brochure in het nederlands :

<http://www.uclouvain.be/cps/ucl/doc/chaire-droitreligions/documents/PLAQUETTEREGBXL2010NL3.pdf>

Source : <http://www.colloquecultes.be/>

Femmes au café

Vous êtes homme, femme ?

Vous êtes interpellé(e) par le public exclusivement masculin de certains cafés ?

Vous êtes femme et vous vous sentez « mal à l'aise » dans certaines rues, certains quartiers ?

Un dimanche par mois, AWSA-Be vous propose un café ou plus à « initier » !

Pour garantir l'effet de surprise, le nom du café choisi sera communiqué la veille du rdv aux personnes inscrites. Ces après-midi aux cafés seront accompagnés d'une balade dans le quartier choisi si le temps le permet.

Prochaine date : le dimanche 16 mai 2010 à 16h00

Objectif : « La Mixité »

Prendre possession de l'espace public

Casser les tabous et faire évoluer les mentalités !

paf : votre consommation

Infos et inscriptions : Noura AMER awsabe@gmail.com - par sms au: 0486/61 80 82

NB1: Toute personne qui souhaite participer à l'activité doit respecter le caractère non provocateur et complètement citoyen de l'action.

NB2: Pour pouvoir vous transmettre les informations concernant le lieu de rencontre, merci de nous envoyer vos numéros de gsm lors de vos inscriptions si vous n'avez pas accès à vos emails le WE.

Avec le soutien de la Communauté Française et de la COCOF

Arab Women's Solidarity Association - Belgium ASBL

www.awsa.be 0486/ 61 80 82 - 0881.718.815 - 363-0002517-35

Bureau : Local A 133, Amazone asbl, 10 rue du Méridien, 1210 Bruxelles.

Tél : 02/ 229 38 10

Siège social : avenue de l'Eternité, 6, 1070, Bruxelles

Colloque-débat

Devenir belge, trop facile ?

Date : le vendredi 4 juin de 9h00 jusqu'à 13h00

Adresse : salle de la FGTB, Rue Haute 42, 1000 Bruxelles.

Dans la perspective de relever le seuil d'accessibilité à l'accès à la nationalité belge et notamment par l'introduction d'une obligation de démontrer sa volonté de s'intégrer dans la société d'accueil ainsi que sa connaissance de la langue, quelques associations de terrain veulent attirer l'attention des responsables politiques.

Ce colloque veut alimenter le débat politique et plus précisément sur deux points :

- Avoir une vue sur les expériences des pays voisins européennes concernant le test d'intégration,
- Faire connaître la pratique de la loi à partir de l'expérience des associations de terrain (celles qui se trouvent en première ligne par rapport aux demandeurs)
- Ricky van Oers, juriste et chercheuse au Centre pour le droit de migration à l'université Radboud de Nimègue
- Bernadette Renauld, référendaire à la Cour constitutionnelle, maître de conférences aux FUCAM
- Piet Van Avermaet, directeur 'Steunpunt Intercultureel Onderwijs' (université de Gand)
- Le professeur Albert Martens, président du FAM, présidera le colloque et animera le débat politique.
- Les différentes fractions de groupe politique invités seront interpellées en séance.

Organisation : asbl Objectif, mouvement pour l'égalité des droits, Hispano-Belga, MRAX et Démocratie-plus.

Participation : 5 euros à verser sur le compte 001-247991791 (votre nom + 'colloque 4 juin' en communication svp)

Inscription : fax 02 503 37 40 - Tél : 02 512 67 27 ou objectif@belgacom.net

Table ronde

Centre d'archives et de recherches sur l'histoire de l'immigration maghrébine et arabe (Carhima, asbl) vous invite à une table-ronde consacrée à l'histoire de l'émergence des femmes issues de l'immigration maghrébine au sein du milieu associatif.

- **Nouria Ouali** (sociologue de l'ULB) nous fera part de ses dernières recherches sur ce sujet passionnant.
- **Rachida El Idrissi**, l'une des fondatrices de l'Association des femmes marocaines
- **Fouzia Aarab** partagera avec nous son expérience de près de vingt comme formatrice
- **Myriem Amrani**, politologue, coordinatrice locale de la Cohésion sociale à Saint-Gilles,
- La parole sera ensuite donnée au public
- Le débat sera animé par **Nouzha Bensalah** (sociologue)

Date : le jeudi 27 mai de 19h00 à 22h30

Lieu : 5ème étage de l'Espace Magh

Adresse : 17, rue du Poinçon à 1000 Bruxelles.

Inscription : carhima@hotmail.fr ou par téléphone (0032489339900 ou 02/274.0519).

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

La dernière revue de presse hebdomadaire Dounia News a été envoyée à 11570 abonnés. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par IK-11851@free.splio.com à veerde.solia@amsab.be

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.